

Lunes 07 de Mayo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184610>Rompió la BMV la barrera de los 30 mil puntos Isabel Mayoral Jiménez El regreso del optimismo a los mercados financieros en los últimos días permitió que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) rompiera por vez primera la barrera de los 30 mil puntos. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) finalizó el viernes con una ganancia de 0.88 por ciento, para ubicarse en 30 mil 13.85 unidades, lo que representa un avance en lo que va del año de 13.48 por ciento. Noticias favorables sobre el desempeño de la economía de EU impulsaron al alza al mercado accionario mexicano, que recuperó lo perdido en las dos semanas anteriores, mientras que el tipo de cambio cerró en 10.8910 pesos por dólar spot, su menor cotización de cuatro meses. Para esta semana, la atención de los mercados financieros se centrará en la reunión de la Reserva Federal (Fed) de EU el miércoles, donde se anticipa que la tasa de fondos federales permanecerá sin cambio.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184647>Buscan crear banco ganadero en Sonora HERMOSILLO, Son., 6 de mayo.- La Unión Ganadera Regional de Sonora buscará la creación del Banco Ganadero de Sonora, en una estrategia dirigida a financiar sus proyectos de reconversión productiva, informó Jorge Luis Molina Elías, presidente de la organización. Entrevistado por EL FINANCIERO, el dirigente de la mayor organización de productores de ganado en el país, con más de 20 mil afiliados en la entidad, explicó que se hacen gestiones ante las autoridades financieras y hacendarias para que otorguen a la Unión Ganadera los permisos para la operación de una sociedad financiera de objeto limitado (Sofol), y mediante este esquema ofrecerá financiamiento barato y accesible a los ganaderos de la entidad. Se trata, agregó, de que los productores dejen de vender un porcentaje de sus becerros a engordadores de Estados Unidos y que podamos establecer aquí una engorda de buen tamaño, pero antes de dar cualquier otro paso, necesitamos garantizarles la viabilidad financiera a los productores, por lo que promovemos la utilización de la Sofol con ese objetivo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184649>El mercado

de deuda, principal fuente de financiamiento: Ixe Isabel Mayoral Jiménez El mercado de deuda privada en México se mantiene como una de las principales fuentes de financiamiento no sólo para la planta productiva del país, sino también para entidades del sector público. Al cierre de abril, el saldo en circulación de la deuda de mediano y largo plazos se ubicó en 412 mil 413 millones de pesos, lo que representó un crecimiento de 9.8 por ciento en relación con el mismo mes del año pasado. Durante abril la emisión de bonos quirografarios estuvo muy demandada, al representar 70 por ciento del monto total colocado en el mes, que ascendió a 16 mil 243 millones de pesos provenientes de diez emisiones, de las cuales seis fueron quirografarias; esta cifra resulta 50.4 por ciento superior al colocado en el mismo mes del año anterior. De acuerdo con la Dirección de Análisis de Deuda Privada de Ixe Grupo Financiero, Telmex reapareció como el cuarto emisor en importancia por monto en circulación durante abril, al registrar un saldo de 14 mil 950 millones de pesos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184630>Continuarán presiones inflacionarias, advierte el CEESP Isabel Becerril Pese a las medidas de política monetaria aplicadas por el Banco de México para cumplir su meta de inflación, existe el riesgo de que las presiones inflacionarias continúen, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Ello, afirma el organismo que preside Claudio X. González, si no se modera el alza en los costos de producción de las empresas de alimentos, motivado por el incremento en el precio del maíz. Señala que el precio del maíz amarillo, utilizado principalmente como forraje, ha acumulado un alza de 40.94 por ciento de enero de 2006 a abril de 2007, mientras que el sorgo ya sumó un avance de 39.28. Lo anterior significa que los granos forrajeros han promediado un incremento de 40 por ciento, lo que se ha traducido en un aumento promedio de 14.3 por ciento en los costos de producción de las actividades que utilizan estos granos como insumos principales, tales como los productores de leche, pollo, huevo, carne de bovino y de cerdo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184633>Piden microindustriales ampliación de Pymes en el exterior Isabel Becerril Los microindustriales piden que entre los objetivos prioritarios de la política de comercio exterior del país estén la ampliación del número de pequeñas y medianas empresas (Pymes) que participen en esa actividad y la creación de una estrategia que ayude a que los productos mexicanos que se comercializan en el extranjero cuenten con mayor valor agregado nacional. También se pronuncian por intercambios mercantiles más amplios, para establecer y consolidar relaciones de cooperación internacional, cuyos resultados beneficien el desarrollo de México. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), señaló que el perfil exportador se ha modificado radicalmente, ya que ha pasado de la petrolización comercial total a la diversificación de las fuentes generadoras de divisas. "Ahora la presencia de las manufacturas en el intercambio comercial con el exterior es significativa, al generar 66 por ciento de los recursos captados por la venta externa de bienes nacionales, cuando en 1981 su contribución era apenas de 17 por

ciento." <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184636>En etapa final, el acuerdo de acumulación textil Ivette Saldaña Mientras que los industriales de la confección rechazan el convenio textil entre Estados Unidos, México y Centroamérica, los textiles del país esperan que a mediados de año esté aprobado en su totalidad. Para la Secretaría de Economía (SE), el convenio de acumulación será tan benéfico para nuestro país, que buscarán aplicarlo en otros sectores. Mientras, el acuerdo de acumulación de origen en materia textil está ya casi listo, porque México ya hizo los cambios a los tratados de libre comercio (TLC) que tiene con cinco países centroamericanos, aparte del firmado con EU, con el aval del Senado de la República. La subsecretaria de Negociaciones Comerciales Internacionales de la SE, Beatriz Leycegui, indicó que esperarán a que los congresos de los demás países aprueben tales modificaciones.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184637>Inviabile, el aumento salarial de emergencia: Coparmex Isabel Becerril El sector empresarial llamó a los trabajadores a no dejarse llevar por "ilusiones" de mejora de corto plazo y dijo que de nada sirve que se otorguen aumentos salariales, si al día siguiente los precios de los productos se habrán incrementado en mayor medida que las percepciones. La exigencia de aumentos salariales de emergencia y de contención de precios es "una propuesta muy desgastada e inservible", pero que, aun así, muchos sindicatos

pretenden seguir, acusó Ricardo González Sada, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). En ese sentido reprobó la actitud de aquellos dirigentes obreros que ofrecen luchar por un control de precios y alzas salariales por encima de la inflación. De llevarse a cabo otro paro de actividades laborales, advirtió, "toda la sociedad resultaría afectada, porque en este barco vamos todos".

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14>Tasas estables nutren ingresos de la banca El periodo de estabilidad por el que atravesaron las tasas de interés permitió que los usuarios del financiamiento bancario observaran mínimas variaciones en el costo de instrumentos; como ejemplo están las tarjetas de crédito, que representan el 20 por ciento de préstamos otorgados al sector privado. Esta estabilidad también impulsó las utilidades de la banca comercial, lo que permitió que sólo por concepto de intermediación financiera, el sistema bancario nacional reportó ingresos por 36 mil 925 millones de pesos en los primeros tres meses de 2007, cifra que registró crecimiento de 46.7 por ciento en términos anuales frente a lo observado un año antes. La intermediación financiera se puede definir como la ganancia de la banca por realizar su actividad principal que es el préstamo, ya que es la diferencia entre las tasas que se cobran por el financiamiento otorgado -tasas activas- y las que pagan por concepto de captación de ahorro -tasas pasivas; la diferencia entre las dos es la utilidad por la operación bancaria.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=184611>Registra el peso su tercer mejor nivel en lo que va del año: \$10.8910 Esteban Rojas H. En la última jornada de la semana pasada, el peso avanzó frente al dólar y tocó su mejor tercer nivel del año al quedar por debajo de la línea psicológica de las 10.90 unidades, alentado por un comportamiento positivo en el precio de las acciones y por noticias del mercado laboral en Estados Unidos, que refuerzan la expectativa de que la Fed mantendrá sin cambios su política monetaria en su reunión del próximo miércoles 9 de mayo. De acuerdo con información de Banxico, en operaciones al mayoreo el tipo de cambio spot (48 horas) cerró por tercera vez en el año por debajo de la barrera de las 10.90 unidades al quedar en 10.891, lo que representó un avance para el peso durante el día, de 0.17 por ciento. Cabe destacar que dicho nivel es el más bajo desde el pasado 3 de enero. Con este comportamiento, el tipo de cambio se acerca a su nivel mínimo del año ubicado en 10.7755 unidades, registrado el 2 de enero. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/766739>Renuncia asesor de Wolfowitz del BM Washington DC, Estados Unidos (7 mayo 2007).- Uno de los dos asesores principales del presidente del Banco Mundial, Paul Wolfowitz, renunció este lunes afirmando que en la actual crisis de liderazgo, su esfuerzo para ayudar a alcanzar los objetivos del banco dejó de ser efectivo. Kevin Kellems, quien ha sido asesor de Wolfowitz desde el 2002 en el Pentágono y durante la planificación de la invasión a Iraq, dijo que salía del banco para buscar "otras oportunidades". "En vista del ambiente actual que rodea el liderazgo del grupo del Banco Mundial, es muy difícil ser efectivo para ayudar a que avance la misión de la institución", dijo Kellems. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/766730>Inicia BMV al alza tras récord Adolfo Navarro Ciudad de México (7 mayo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió este lunes con ganancias en seguimiento de las bolsas estadounidenses. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 30 mil 157.81 unidades, un repunte de 0.48 por ciento, es decir 143.96 puntos, respecto a la sesión previa. Por otra parte, hoy las bolsas estadounidenses registran un comportamiento positivo. El Nasdaq sube 0.08 por ciento, mientras que el Dow Jones registra un repunte de 0.16 por ciento. Este día el volumen de operación en la BMV es de 0.8 millones de acciones con un importe de 30.1 millones de pesos. Entre las emisoras que cotizan al alza destacan: WALMEX V, con 44.49 por ciento; CEMEX CPO, con 38.78 por ciento; OMA B con 38.65 por ciento; MEXCHEM \*, con 35.00 por ciento; AMX L, con 30.20 por ciento; NAFTRAC 02, con 30.00 por ciento.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/766505>Apoyan mexicanos comercio mundial Myriam García Ciudad de México (7 mayo 2007).- El número de mexicanos que considera que la globalización es positiva duplica a los que suponen todo lo contrario, esto de acuerdo con el estudio México y el mundo 2006, realizado por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Los estudiosos afirman que a pesar de que la posición relativa de México en la economía mundial se ha deteriorado desde el inicio del presente decenio, dada la caída de País en la economía mundial y su pérdida de competitividad frente al crecimiento asiático, los mexicanos apoyan más el comercio exterior que en 2004. "A pesar de ello, los mexicanos siguen brindando firme apoyo al comercio internacional y a la inversión extranjera directa", detalla el estudio. El 41 por ciento de los mexicanos considera a la globalización como un fenómeno positivo para México, mientras que 22 por ciento la juzgan negativa y el resto tiene una opinión incierta.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/766729>Cotiza dólar menudeo a 10.97 pesos venta Adolfo Navarro Ciudad de México (7 mayo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.67 pesos a la compra y 10.97 pesos a la venta, 2 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey también alcanza niveles de 10.67 pesos a la compra y 10.97 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.80 pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/766571>Presionan inflación los precios de maíz Lucero Almanza Ciudad de México (7 mayo 2007).- Las presiones inflacionarias motivadas por el alza de los precios del maíz siguen latentes, aseguró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). "La preocupación por más aumentos de precios podría acentuarse si se considera que los mayores costos, especialmente del sector pecuario, se tendrán que trasladar en algún momento al consumidor final, toda vez que las presiones para los productores se acentúan cada vez más", destacó el organismo. Según información del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), citado por el CEESP en el documento "Efectos del aumento de los precios internacionales del maíz", los granos forrajeros, como el maíz y el sorgo, registraron un alza en sus precios de 40 por ciento en promedio, entre enero de 2006 y abril pasado.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/766518>Abandona Pemex la petroquímica Walter Sena Ciudad de México (7 mayo 2007).- Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene en el abandono sus complejos petroquímicos y utiliza sólo la mitad de su capacidad instalada. De acuerdo con un reporte de Pemex al cierre del 2006, algunos complejos como Independencia, Cosoleacaque y Escolín, operan al 34; 26.5 y 11 por ciento de su capacidad, respectivamente. El abandono de estos complejos provoca que se dejen de producir casi 6 mil toneladas de petroquímicos al año, cifra que representa 42 veces

el volumen de las importaciones realizadas durante el 2006. Pemex atribuyó el abandono del sector a la falta de recursos de inversión en tecnología. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/766717/Muestran-petroprecios-descenso-Adolfo-Navarro> Nueva York, Estados Unidos (7 mayo 2007).- El petróleo caía este lunes ampliando el retroceso alentado por una merma en las preocupaciones respecto a una escasez de suministros en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de combustibles. En el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 61.17 dólares por barril, muestra una disminución de 0.76 dólares, el 1.29 por ciento respecto al cierre anterior. En el International Petroleum Exchange (IPE) el futuro del crudo BRENT cotiza en 65.04 dólares por barril, presenta una baja de 0.27 dólares con relación al cierre previo, el 0.41 por ciento. <http://www.reforma.com/ciencia/articulo/766564/Proponen-adaptarse-al-cambio-climático-Ciudad-de-México> (7 mayo 2007).- Especialistas mexicanos propusieron un modelo único de estudio para fomentar las capacidades de adaptación al cambio climático, aprovechando la agricultura, los bosques y el agua. El propósito del proyecto elaborado por un grupo de investigadores del Centro de Ciencias de la Atmósfera (CCA) y del Instituto de Geografía (IG) de la UNAM, dirigido por Víctor Orlando Magaña Rueda, del CCA, es mostrar la vulnerabilidad tanto actual como futura del medio ambiente, y ofrecer propuesta de adaptación al calentamiento global, informó la UNAM en un comunicado. Ello, como parte de la segunda etapa del proyecto Generación de Capacidades para la Adaptación al Cambio Climático, emprendido hace cuatro años por Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Cuba y México, apoyados por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF, por sus siglas en inglés). El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57604.html> Padecen empresas de elevada rotación Fernando Pedrero En México, el nivel de rotación de personal entre las empresas es elevado, lo que les genera altos costos asociados con el reclutamiento, entrenamiento y la separación, advirtieron especialistas en recursos humanos. En los últimos años, explicaron, el rango en los niveles de rotación se ha incrementado, y hoy la tendencia es que seguirá agudizándose provocando problemas en las empresas. En la actualidad, el nivel de rotación oscila entre 10% y 12%. Sin embargo, existen sectores como el financiero, donde la rotación promedio es de 23%, es decir, que durante un año, la quinta parte de la plantilla laboral de una empresa de esta industria cambió, lo que representó costos y nuevas inversiones. Miguel Gutiérrez, gerente de Mercadotecnia de Focus-Strategic Marketing Research (SMR), dedicada a detectar y evaluar el impacto de rotación entre las organizaciones y ofrecer soluciones, destacó que de acuerdo con las tendencias, un empleado pasa en promedio por seis puestos o empresas antes de llegar al adecuado, el que le dará mayor satisfacción y en el que podrá desarrollar su potencial. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57624.html> Sólo creció 0.1% captación bancaria en 2006: Banamex Francisco Rosas La captación bancaria total apenas creció 0.1% en 2006, de acuerdo con un reporte de Banamex. El intermediario financiero reveló que el año pasado la banca captó 1.91 billones de pesos, mientras en 2005 la cifra ascendió a 1.83 billones de pesos. Incluso, en el primer mes del presente año la captación bancaria total retrocedió -1.8%, respecto del mismo mes del año pasado. Según un estudio de Banamex, la captación evolucionó de manera rezagada por la existencia de productos alternativos de ahorro. El grupo financiero externó que la caída en la captación se debe a que los instrumentos tradicionales compiten directamente con la expansión de los valores del sector público como bonos IPAB, además de otros instrumentos financieros que colocan en el mercado organismos como CFE, Petróleos Mexicanos, e incluso estados y municipios. Banamex reveló también que la caída en la captación tradicional también se debe a la reducción de deuda externa federal y al alto rendimiento y flexibilidad de instrumentos no bancarios. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/57626.html> El crecimiento de la BMV inyectó fortaleza al peso Ricardo Jiménez En las operaciones del viernes pasado, el peso mexicano continuó su recuperación, observándose un precio hacia el final de las transacciones de 10.8920 pesos, comparado con los niveles de la sesión anterior (10.9090 pesos), implicó una apreciación de 1.70 centavos, equivalente a 0.16%, derivado del ingreso de flujos externos como producto de la entrada de inversión foránea al mercado accionario nacional, así como de la mayor restricción monetaria, tal situación provocó que los bonos de largo plazo hayan mostrado incrementos de hasta 0.35 puntos porcentuales; sin embargo, en los siguientes días previsiblemente no muestre más ajustes a la baja, es decir sostendría un fuerte nivel de "soporte" en los 10.88 pesos. Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró una ganancia de 0.88% para registrar un nuevo cierre máximo histórico, impulsada básicamente por los avances en las acciones de la minera Grupo México y de la telefónica América Móvil, además de seguir la tendencia del mercado accionario estadounidense. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-05-07-35665> Crecimiento global, alentador pero hay riesgos Fráncfort.- Los bancos centrales de los países más industrializados del mundo (G-10) consideraron hoy que el crecimiento económico mundial actual es muy alentador, aunque advirtieron riesgos del precio del petróleo y de las materias primas. El presidente del Banco Central Europeo (BCE) y portavoz del G-10, Jean-Claude Trichet, dijo que las entidades emisoras del G-10 no hablaron del actual tipo de cambio del euro frente al dólar en la reunión en la sede del Banco de Pagos Internacionales (BPI) en Basilea (Suiza). Trichet afirmó que existen señales que sugieren que algunos inversores han subestimado la existencia actual de riesgos en los mercados financieros. "Observamos claramente un bajo nivel de volatilidad, un bajo nivel de primas de riesgos así como un bajo nivel de márgenes (spreads)", dijo el presidente del BCE, quien añadió que los banqueros centrales del G-10 discutieron sobre el hecho de que se produzca una corrección desordenada de esta posible infravaloración de riesgos. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-05-07-35655> Cae Bolsa Mexicana; retrocede 0.34% El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), registró una baja de 102.34 puntos (-0.34 por ciento) para quedar en las 29,911.51 unidades durante los primeros compases de la sesión. En ese período se negociaron 11.7 millones de títulos por los que se pagaron 408 millones de pesos (unos 37.6 millones de dólares). De las 45 empresas que cotizaron en la sesión, 19 ganaron, 20 perdieron y seis se mantuvieron sin variación. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-05-07-35653> Banxico ubica TIIE a 28 días en 7.697% En el Diario Oficial de la Federación, da a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.6975 por ciento. Estas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, IXE, Invex, J.P Morgan, Nacional de México, ScotiaBank

Inverlat y Deutsche Bank. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-05-07-35650>Crudo amplía pérdidas; cae hacia US64 Londres.- El petróleo caía el lunes hacia 64 dólares el barril, ampliando el retroceso alentado por una merma en las preocupaciones respecto a una escasez de suministros en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de combustibles. El crudo Brent de Londres cayó cerca de un 5% la semana pasada, en parte porque el Gobierno estadounidense informó un aumento en las existencias de crudo. La caída del lunes a menos de 65 dólares el barril podría generar más ventas por parte de inversores, previeron operadores. "Por el momento, el Brent intentaría bajar un poco más", dijo Kevin Blemkin, corredor de Man Financial en Londres. "Técnicamente, aún luce bajista", agregó. El crudo Brent, actualmente considerado como más representativo de los precios mundiales del petróleo, perdía 88 centavos, a 64.43 dólares el barril a las 13:34 GMT. El crudo estadounidense retrocedía 82 centavos, a 61.11 dólares el barril. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2007/05/07/index.php?section=economia&article=022n1eco>Superávit de \$22 mil 300 millones en finanzas públicas, registra Hacienda Antonio Castellanos Las finanzas públicas registraron un superávit de 22 mil 300 millones de pesos en marzo, resultado congruente con la meta de equilibrio presupuestario prevista para el ejercicio, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Con ello, el balance público acumuló un superávit de 102 mil 400 millones de pesos durante el primer trimestre del año, monto superior al registrado en el mismo periodo del año pasado en 50 mil 500 millones de pesos. El informe de la dependencia destaca que el balance primario reportó un superávit acumulado a marzo de 154 mil 600 millones de pesos, mayor en 34 por ciento en términos reales a la cifra alcanzada en 2006. Señala que los ingresos presupuestarios durante enero-marzo del presente año se ubicaron en 611 mil 600 millones de pesos, cifra superior en 4.1 por ciento en términos reales a la registrada en el mismo lapso del año anterior.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/05/07/index.php?section=economia&article=022n2eco>Cerró en 84 puntos el riesgo país de México; dos puntos abajo de la semana anterior El riesgo país de México cerró el pasado 4 de mayo en 84 puntos base, dos puntos por debajo del nivel reportado al cierre de la semana anterior, lo que implicó un nuevo mínimo histórico. De acuerdo con el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de la consultoría J.P. Morgan, el nivel riesgo país de México sumó el viernes pasado su cuarta semana consecutiva en niveles mínimos. En tanto, el riesgo país de Argentina y Brasil aumentó 22 y nueve puntos, respectivamente, durante la semana pasada, al finalizar en 285 y 157 puntos base, reportó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el informe semanal de su vocería. El riesgo país es un indicador de las posibilidades que tiene un país emergente de incumplir con el pago de su deuda externa y, en el caso de México, muestra la diferencia entre el rédito de los Bonos del Tesoro de Estados Unidos y el rendimiento de los valores gubernamentales mexicanos. De acuerdo con Eduardo Avila, especialista en análisis económico de Monex Grupo Financiero, factores como el bajo nivel de riesgo país, el aumento de las reservas internacionales y el control de la deuda externa son elementos que pueden proteger a la economía de México si se registrara una recesión más profunda en Estados Unidos. <http://www.jornada.unam.mx/2007/05/07/index.php?section=economia&article=026n1eco>No bajará la inflación a corto y mediano plazos: CEESP Susana González La inflación se mantiene elevada por los precios del maíz y la tortilla, y no se prevé que pueda descender hasta los niveles que tenía a principios del año pasado, "por lo menos a corto y mediano plazos", ni porque bajen los precios internacionales del grano, pero tampoco por la extensión del pacto de la tortilla, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Alertó además que el aumento en el precio del maíz ha generado alzas en granos utilizados por el sector pecuario para producir leche, huevo, pollo y carne de res y cerdo, las cuales, de acentuarse, podrían trasladarse a los consumidores finales. Para el organismo empresarial "las presiones inflacionarias no cedieron como se esperaba" con el pacto establecido por el gobierno federal desde el 18 de enero, y ello motivó su extensión, pero "los efectos de la inflación se han mantenido, de tal forma que el aumento del precio de la tortilla ha sido origen de casi 5 por ciento del total de la inflación anual registrada en marzo".

<http://www.jornada.unam.mx/2007/05/07/index.php?section=sociedad&article=042n1soc>Conacyt obstaculiza el desarrollo de la ciencia, denuncia Drucker Colín José Galán René Drucker Colín, coordinador de la investigación científica en la UNAM, afirmó que muchos proyectos se podrían cancelar por falta de recursos que debería brindar el Conacyt Foto: Carlos Ramos Mamahua El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) se niega a entregar a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) fondos por 217 millones 253 mil 762 pesos, correspondientes a proyectos de investigación iniciados en 2003 y 2004, así como a todos las iniciativas aprobadas en la convocatoria de ciencia básica emitida por ese mismo consejo en 2005. Esos fondos están relacionados también con los llamados apoyos complementarios o dinero "semilla", destinados a 108 proyectos de investigación iniciados por jóvenes científicos recién incorporados al Sistema Nacional de Investigadores (SNI). Todos los proyectos se encuentran en peligro de ser cancelados por la falta de respuesta del Conacyt.